
 
 
 
 
 
 

Trento, 2 luglio 2008 
 
 
 
Egregio Signor 
Dario Pallaoro 
Presidente del Consiglio provinciale 
Sede 
 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 
 
 
Premesso che da molto tempo è conosciuta la pericolosità del Canale Biffis, che si sviluppa per 
molti chilometri fra il basso Trentino e il Veronese, sia per quanto riguarda le persone (oltre 
cinquanta persone sono decedute nelle sue acqua dal dopoguerra ad oggi) sia per quanto riguarda la 
fauna selvatica (è conosciuto come il “peggior bracconiere” della zona!) e che malgrado ciò si 
assiste alla totale inerzia sia da parte del concessionario (ENEL) sia da parte delle Amministrazioni 
pubbliche competenti (Regione Veneto e Provincia autonoma di Trento) si interroga il Presidente 
della Giunta provinciale per sapere se anche alla luce della recente acquisizione da parte di società 
controllate dalla Provincia delle opere connesse alle grandi derivazioni idroelettriche non ritenga 
opportuno e doveroso realizzare la recinzione del canale su entrambi i lati, in territorio trentino 
(auspicando, così, che altrettanto faccia la Regione Veneto per la parte di propria competenza). 
 
 

Cons. Roberto Bombarda 


